

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Kesimpulan**

Kesimpulan dari Tugas Akhir (TA) ini membahas mengenai “Analisis Tahap Pengelolaan Keuangan pada Fitur Bank Digital PT Bank Jago, Tbk” maka penulis membuat kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pembahasan sebelumnya, fitur-fitur yang diberikan oleh aplikasi Bank Jago kepada nasabahnya bersifat fleksibel, mudah dimengerti, dan lengkap. Salah satu fitur yang menjadi *highlight* Bank Jago adalah Kantong Jago yang dapat mengelola keuangan nasabah sesuai dengan kebutuhan masing-masing pengguna. Selain itu, aplikasi Bank Jago juga dapat memberikan keuntungan kepada penggunanya seperti adanya promo dan *cashback* dengan kerja sama dengan *merchant* tertentu.
2. Berdasarkan pembahasan sebelumnya, strategi dalam menunjang kesehatan keuangan yang dilakukan oleh Bank Jago sudah tepat yaitu dengan diadakannya kegiatan rutin acara Kumpul Jagoan yang dapat bermanfaat bagi pengguna aplikasi Jago untuk melek finansial dan menjadi pengingat bahwa mengelola keuangan serta memiliki kesehatan keuangan itu sangat penting dilakukan oleh setiap orang.
3. Berdasarkan pembahasan sebelumnya, implementasi pengelolaan keuangan menggunakan aplikasi Bank Jago dapat membantu pengguna melalui pemanfaatan fitur Kantong Bayar dan Kantong Nabung dengan dua mode yakni mode *autosave* dan mode tanpa *autosave*. Dengan adanya fitur tersebut, Bank Jago berharap dapat mendorong pengguna aplikasi Bank Jago untuk disiplin dan konsisten menabung untuk mencapai tujuan keuangan sesuai dengan kebutuhan pengguna aplikasi Bank Jago.

#### **V.2 Saran**

Saran dari Tugas Akhir (TA) ini berdasarkan bahasan dan kesimpulan mengenai Analisis Tahap Pengelolaan Keuangan pada Fitur Bank Digital PT Bank Jago, Tbk yang mungkin kedepannya akan bermanfaat Bagi Pembaca, Bagi

PT Bank Jago, Tbk, serta Bagi Masyarakat. Berikut adalah beberapa saran yang dapat penulis berikan:

1. Bagi Pembaca

Bagi Pembaca diharapkan dapat lebih teliti untuk mencari informasi seputar memulai pengelolaan keuangan dengan platform yang tepat berdasarkan sumber informasi yang resmi, jelas, dan terdaftar pada Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

2. Bagi PT Bank Jago, Tbk

Bagi PT Bank Jago, Tbk diharapkan dapat terus mengoptimalkan kinerja dan terus memperbaiki fitur aplikasi Bank Jago sesuai kebutuhan nasabah agar meningkatkan minat mengelola keuangan dengan pemanfaatan bank digital.

3. Bagi Masyarakat

Bagi Masyarakat yang berniat untuk menggunakan fitur pengelolaan keuangan, diharapkan dapat membantu masyarakat sebagai bahan literasi mengenai penyedia fitur pengelolaan keuangan dan sebagai bahan keputusan untuk menggunakan penyedia fitur pengelolaan keuangan.